

a) Wie ist die Situation bezüglich der Unterbringung von Ü3-Kindern in den Kindergärten in der Gemeinde nach der Sommerpause? Konnten alle Ü3-Kinder untergebracht werden?

Wenn nein, wie viele mussten abgewiesen werden?

Alle per 01.08.2018 angemeldeten Kinder im Ü3-Bereich erhielten einen Betreuungsplatz. Aktuell sind noch ca. 60 – 70 Ü3-Plätze frei, die bis zur Maximalbelegung am 01.07.2019 nicht ausreichen werden und vermutlich per Dezember 2018 bereits voll belegt sind.

b) Wie ist die Situation bezüglich der Unterbringung von U3-Kindern in den Kindergärten in der Gemeinde oder bei Tagesmüttern nach der Sommerpause? Konnten alle U3-Kinder in Kindergärten oder bei Tagesmüttern untergebracht werden?

Wenn nein, wie viele mussten abgewiesen werden?

Nein, per 01.08.2018 konnten nicht alle Betreuungswünsche realisiert werden.

Aufgrund unterschiedlicher Quellen (verschiedene Träger) kann eine genaue Aussage über Betreuungswünsche nicht genannt werden. Ca. 10 Kinder sind aktuell auf Wartelisten der gemeindeeigenen Kindergärten. Die Plätze der ab Januar 2019 neu geschaffenen Betreuungsplätze in Pilgerzell sind bereits durch weitere Kinder vorrangig aus Pilgerzell reserviert. Weitere Betreuungswünsche bis zum neuen Kindergartenjahr werden vermutlich nicht erfüllt werden können.

c) Wie ist der aktuelle Stand der Planungen bezüglich des Ausbaus von Kinderbetreuungseinrichtungen?

Nach aktuellem Planungsstand entsprechender Geburtenzahlen sowie Prognosen sind 2 Krippengruppen und 2 Kindergartengruppen notwendig. Darin enthalten sind keinerlei Sicherheitsreserven, keine Integrationen berücksichtigt und auch keine Bedarfszunahme durch Zuzüge. Der bereits ins Gespräch gebrachte Neubau über 3 Krippengruppen und 2 Kindergartengruppen ist angedacht. Entsprechende Mittel sollen im Haushalt 2019 eingestellt werden.

Künzell, 10. September 2018


Zentgraf
Bürgermeister